

# CLÍNICA LAS CONDES S.A.

Se informa que el Dr. Rodrigo Mardones Petermann ha comunicado su renuncia, por motivos personales, al cargo de Director Médico, la que se hará efectiva a contar de esta fecha. CLC agradece sinceramente los años de trabajo, dedicación y profesionalismo que el señor Mardones entregó a la institución a la cabeza de la Dirección Médica.

Asimismo, se comunica que se ha designado como Director Médico interino al Dr. Jorge Rufs Bellizzia.

Santiago, 13 de octubre de 2023.